

Cesfam Externo de Valdivia realizó sus primeras atenciones

NUEVO EDIFICIO. Funcionarios recibieron a usuarios en las dependencias. Directora del SSV hizo buen balance.

Luego del exitoso periodo de traslado a su nuevo y moderno edificio, ayer el Cesfam Externo Valdivia (CEV) realizó sus primeras atenciones.

Durante la primera jornada se atendió a más de 280 usuarios que se mostraron felices de contar, por fin, con la nueva dependencia que alberga todos los servicios y unidades del CEV, que por años estuvieron distribuidas en distintas dependencias dentro de la ciudad.

USUARIOS FELICES

Una de las primeras personas en recibir atención fue Iván Velásquez, quien señaló que el nuevo recinto le pareció muy acogedor, y por sobre todo destacó que "el próximo invierno, las personas mayores van a tener la posibilidad de estar más cerca para ver un médico, porque antes tenían que andar por aquí y por allá con las lluvias, mojándose".

Una opinión similar tuvo Ka-

rin Benavides, usuaria del establecimiento, que en la ocasión destacó que "el espacio más amplio y concentrado para los usuarios y también para los profesionales está súper cómodo".

La directora del Servicio de Salud Los Ríos, dra. Marianela Rubilar, visitó el recinto y realizó buen balance de la primera jornada. "Estamos muy contentos y orgullosos de este logro que es tanto de los usuarios como de los funcionarios.



LA DIRECTORA DEL SSV MARIANELA RUBILAR VISITÓ EN CESFAM EN SU PRIMER DÍA DE ATENCIÓN.

Hoy estamos constatando por fin las primeras atenciones, hemos visto la felicidad de nuestra comunidad y eso sin duda es muy gratificante para mí como directora y gestora de

red, y para todos los que contribuyeron a que este anhelado proyecto se concretara".

Respecto a la continuidad de la atención de aquí adelante, la directora del Cesfam

Externo Valdivia, Viviana Villalobos, precisó que desde el próximo lunes 23 de septiembre "estaremos funcionando con absoluta normalidad en este nuevo edificio. 